



Nicolas Dautricourt, violoniste ; Marina Mas, directrice de la Fondation Bergonié ; Bernard Magrez, fondateur Vignobles Bernard Magrez ; François-Xavier Mahon, directeur de l'Institut Bergonié.

FONDATION BERGONIÉ SOUTIEN RENOUVELÉ DE BERNARD MAGREZ

Lors d'une soirée rassemblant une centaine de médecins, mécènes et partenaires de la Fondation Bergonié, le propriétaire du château Pape Clément a remis une dotation de 395 000 euros pour l'année 2019. Cette somme a permis de financer le projet PILE ayant pour objectif d'intégrer la numérisation des lames d'anatomopathologie dans le flux de travail du laboratoire, la gestion des diagnostics et le partage d'expertise. Cette innovation technologique bénéficiera, à terme, aux trois missions en cancérologie de l'Institut Bergonié : le soin, l'enseignement et la recherche, mais renforcera également sa place dans l'organisation territoriale des soins et favorisera la collaboration avec les autres établissements de santé. La soirée s'est conclue par un concert de musique de chambre avec le violoniste Nicolas Dautricourt et son stradivarius de 1713.



SAINT-ÉMILION LES COUPS DE CŒUR 2020

Lors de la dernière Coupe des Crus de Saint-Émilion, au CAPC musée d'art contemporain de Bordeaux, 100 professionnels du vin, journalistes et amateurs éclairés ont élu leurs coups de cœur 2020 parmi les 117 crus en compétition. Le palmarès s'établit comme suit. Appellation Lussac Saint-Émilion : château Croix de Rambeau, château de Barbe Blanche, château du Courlat (cuvée Jean-Baptiste), Le Rival. Appellation Puisseguin Saint-Émilion : château Chêne Vieux, château Clarisse, château Soleil, château Teyssier (Cuvée d'Exception). Appellation Saint-Émilion : château Barberousse, château Beynat Terre Amoureuse, château Moulin des Graves. Appellation Saint-Émilion Grand Cru : château Clos Junet, château Daugay, château Franc Le Maine, château Queyron Pindefleurs, château Milens, château Monlot, château Valade, clos Dubreuil. Appellation Saint-Émilion Grand Cru Classé : château Balestard La Tonnelle, château Bellefont-Belcier, château Clos de Sarpe, château Dassault. Cette sélection sera mise en avant tout au long de l'année lors des différents événements et actions organisés par le Conseil des Vins de Saint-Émilion.

FILIÈRE HYDROGÈNE PROTOCOLE D'ACCORD AVEC LE PORT DE BORDEAUX

Le président du Directoire du Grand Port Maritime de Bordeaux Jean-Frédéric Laurent, la présidente exécutive de Storengy (filiale d'Engie) Cécile Prévieu et le vice-président de Nexeya (filiale du groupe Hensoldt) Pierre-Olivier Besombes ont signé mercredi dernier un protocole d'accord pour développer la filière hydrogène dans la région bordelaise. Les trois acteurs joignent leurs forces pour étudier le développement de l'hydrogène sur la zone d'Ambès. L'objectif est d'identifier les usages portuaires possibles afin d'imaginer le développement de la filière.

De gauche à droite : Cécile Prévieu (présidente exécutive de Storengy), Jean-Frédéric Laurent (président du Directoire du GPMB), Philippe Dorthe (président du conseil de surveillance du GPMB) et Pierre-Olivier Besombes (directeur de la GBU ASC et exécutif vice-président de Nexeya).

